

24Jam

Dalam Rangka OPS Mantap Praja Lodaya 2024, Polsek Klari Intensifkan Patroli Jelang Pelantikan Presiden Dan Wakil Presiden RI Serta Jelang Pilkada 2024

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Oct 20, 2024 - 18:38



Polres Karawang - Menjelang Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI serta Jelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan patroli di wilayah hukumnya. Minggu (20/10/2024) dini hari.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, yang bertujuan menciptakan kondisi aman dan damai di Kabupaten Indramayu.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, menjelaskan bahwa patroli ini dilakukan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat, sekaligus mendengarkan keluhan dan masukan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

“Melalui patroli ops mantap Praja Lodaya 2024, kami ingin memastikan bahwa situasi wilayah kecamatan Klari jelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI serta jelang Pilkada serentak 2024 aman, damai dan kondusif.” ujar Kapolsek Klari.

Selain itu, kata Kapolsek, Anggota Polsek Klari mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif menjaga kamtibmas, terutama dengan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum jelas kebenarannya, terutama di media sosial.

“Kami mengimbau agar masyarakat selalu menjaga persatuan dan tidak terpancing oleh hoaks yang dapat memecah belah,” tambahnya.

Patroli ini mendapatkan tanggapan positif dari warga yang merasa dilibatkan dalam menjaga keamanan wilayah mereka.

Kegiatan patroli seperti ini menjadi salah satu upaya Polsek Klari Polres Karawang dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat sekaligus menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Klari.

“Dengan adanya patroli ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Klari tetap kondusif hingga pelaksanaan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI besok hari serta Pilkada 2024 mendatang,” pungkasnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain